

Naïma Louali-Raynal n'est plus !

dimanche 8 mai 2005

par Masin

C'est avec une grande tristesse que nous apprenons la disparition de Naïma Louali-Raynal le mardi 3 mai 2005 suite à une longue maladie contre laquelle elle luttait depuis plusieurs mois. Elle s'est éteinte à l'âge de 44 ans.

Naïma Louali-Raynal était Chargée de recherche au CNRS (Dynamique Du Langage, UMR 5596, CNRS-Université Lyon 2). Parmi les thèmes de recherche dont elle s'occupait notons "la description des parlers berbères actuels", "l'identification des langues", "la littérature du domaine berbère" et "la dialectologie berbère".

A l'Université Lumière-Lyon 2, elle a enseigné les "Langues et Cultures d'Afrique du Nord" ; elle y a également assuré un cours en langue touarègue dans le cadre de la Licence FLE (Français Langue étrangère) ainsi qu'un cours en linguistique générale dans le cadre du DEUG Sciences du Langage. Auteur de plusieurs ouvrages et articles, Naïma demeure l'une des meilleurs spécialistes de la phonologie en général et de tout ce qui a trait à la linguistique berbère en particulier.

Avec son décès, ce sont les recherches dans le domaine amazigh qui perdent un de leurs meilleurs spécialistes.

Les membres de l'association *Tamazgha* ainsi que les membres de la Rédaction de *Tamazgha.fr* tiennent à présenter leurs condoléances les plus attristées à son époux, ses deux enfants, l'ensemble de sa famille ainsi que ses proches. Dans ces moments difficiles, nous nous joignons à leur douleur.

La Rédaction.

Article extrait du site "www.tamazgha.fr"

